

# ULTIMA HORA EN A B C ★ ULTIMA HORA EN A B C

## RECOGIDA DE LECHE ESTERILIZADA EN MADRID Y BILBAO

Pertenece a un lote envasado en el mes de agosto

Los miles de litros de leche retirados de los establecimientos de Madrid, por deficiencias, proceden de la Central Lechera Asturiana, informa desde Oviedo de fuentes competentes, el corresponsal de Pyresa. Añade que, puesto en contacto con algunos dirigentes de la citada empresa asturiana, éstos manifestaron que, «de momento, no tienen confirmación oficial sobre este hecho, aunque sí tienen conocimiento de que han sido tomadas muestras de sus productos en varios centros de venta fuera de la provincia. Esta práctica —dicen— es completamente normal por parte de los distintos órganos inspectores. Asimismo, es corriente que en los productos lácteos se produzca algún tipo de acidez, bien por fallo mecánico (en un porcentaje que no llega al 2 por 1.000), bien por deficiencias no imputables al proceso de fabricación, tales como la excesiva exposición a la luz en los envases plásticos o por defectos de soldadura en los envases de cartón. De todas formas —terminan diciendo— hay que estar a la espera de los resultados de los análisis oficiales y, con posterioridad, al resultado de los análisis contradictorios presentados por la empresa».

El subdirector general de Veterinaria en funciones de la Dirección General de Sanidad, doctor Luis Revuelta, ha manifestado a Pyresa a este respecto, por su parte, que se está efectuando «una comprobación de rutina sobre la estabilidad de la conservación de la leche en los lotes fabricados en el mes de agosto». No solamente en cuanto a la leche de la Central Lechera Asturiana, sino a leche de todas las marcas, y que «hasta el momento» no ha habido ninguna alteración de tipo humano por ingestión de esa leche ni por ninguna otra. También señaló el doctor Revuelta que la citada comprobación se efectúa por muestreo en establecimientos minoristas y alcanza a un 10 por 100 del producto.

Sin embargo, han llegado noticias de la retirada, también en Bilbao, de partidas de leche esterilizada de la misma Central Lechera. Se cree que se trata de producto en el que figura el contraste de elaboración en el mes de agosto, es decir, los guarismos, sobre la tapa, 8/76, pues es el que pudiera estar, en alguna medida, afectado por un germen denominado «bacilo estero-termofílico», que, según noticias de Pyresa, ha sido aislado en Madrid en el producto mencionado, es en envases de leche esterilizada por la marca de la citada Central Lechera.

Se tienen noticias oficiales de que en la recogida de leche del lote que se cree está afectado por el bacilo, en una amplitud también sin determinar, se va a solicitar la colaboración de servicio de inspección que no depende directamente de la Dirección General de Sanidad. En este aspecto, el director general de los consumidores, que manifestó que no tenía noticias en cuanto a algún caso de intoxicación por ingestión de leche, ha ofrecido, por si fuera necesario, cualquier tipo de colaboración para investigar este caso y adoptar cualquier medida, en que corresponde a su competencia.

## FALLECE EL PADRE DEL SUBSECRETARIO DE LA GOBERNACION

Ha fallecido, en la localidad de Benimodo (Valencia), don Francisco Ortí Miralles, padre del subsecretario de la Gobernación y consejero nacional del Movimiento, don José Miguel Ortí Bordas. Se da la circunstancia de que la semana pasada falleció la madre del señor Ortí Bordas.

## EL PAPA RECIBIO AL ARZOBISPO DE DAKAR

### PROBABLEMENTE LE INFORMO SOBRE LA ACTITUD DE MONSEÑOR LEFEBVRE

Ciudad del Vaticano, 23. (Europa Press.) El Papa Pablo VI ha recibido en audiencia privada hoy al cardenal Hyacinthe Thian-doum, arzobispo de Dakar. El purpurado probablemente habrá informado al Pontífice del resultado de su reciente misión cerca de monseñor Lefebvre, en los últimos días, con el fin de inducir al prelado a la obediencia a Roma.

El cardenal Thian-doum fue ordenado sacerdote precisamente por monseñor Lefebvre, cuando éste era arzobispo de Dakar, y existe entre ambos una amistad.

## REGRESA DE CHILE EL MINISTRO DEL EJERCITO

Santiago de Chile, 23. (Efe.) El ministro español del Ejército, teniente general Félix Alvarez Arenas, salió esta tarde en el vuelo de Iberia con destino a Madrid, después de asistir a los actos conmemorativos del CLXVI Aniversario de la Independencia de Chile.

El ministro chileno de Defensa, Herman Brady, y el embajador de España, Emilio Beladiez, le despidieron en el aeropuerto.

El ministro español se trasladó ayer a la Escuela de Montaña de El Portillo, cuyos esquiadores, entre los que se encuentran dos oficiales del Ejército español, practicaron un espectacular descenso.

En el curso de su estancia de ocho días en este país, el ministro español tuvo ocasión de entrevistarse con sus colegas de Argentina, Brasil y de otros países invitados para los actos de la Independencia chilena, además de asistir a los actos estrictamente protocolarios previstos.

## OCHENTA CANCEROSOS, PENDIENTES DE UNA AUTORIZACION DE SANIDAD

Eran tratados con un fármaco cuya administración se ha prohibido

Zaragoza, 23. (Logos.) Tres de los enfermos habituales en el tratamiento con la droga contra el cáncer descubierta por el doctor Blanco Cordero han fallecido en las últimas tres semanas después de la muerte del descubridor de dicho fármaco, conocido por las siglas I B C 119.

Desde el día 2 de septiembre están totalmente suspendidas las medicaciones de este producto para los ochenta enfermos restantes a quienes atendía el doctor Blanco Cordero.

La Dirección General de Sanidad no ha autorizado todavía al suministro de este preparado a ningún otro médico, a excepción del doctor zaragozano Alfaro, quien después del fallecimiento de su colega no ha intervenido en ningún caso de los ochenta y tres citados.

El mismo día que fallecía en Vigo el doctor Cordero se celebró una reunión urgente en la Dirección General de Sanidad para tratar el problema que suponía la necesidad de continuar la medicación, pero no se adoptó ninguna solución definitiva.

En la actualidad la fórmula final es conocida solamente por tres personas muy allegadas al doctor fallecido. Un laboratorio burgalés trata ahora de obtener la fórmula total para poder fabricar la droga.

## EL P. S. O. E. ABANDONA LOS DEBATES DE COORDINACION DEMOCRATICA

Causa: La inclusión de García Trevijano entre los representantes del grupo en una reunión de mañana, en Valencia

Madrid, 24. (Cifra.) Sobre pasada la una de la madrugada finalizó la reunión del pleno del organismo unitario de oposición Coordinación Democrática, que se hallaba reunido en la sede madrileña del Partido Carlista desde las dieciocho treinta horas de ayer.

En la reunión se aprobó el proyecto de programa político que será presentado por los representantes de Coordinación Democrática en la reunión de Valencia del próximo sábado, día 25. Este proyecto de programa, según ha podido saber Cifra, está basado en acuerdos anteriores adoptados por el mismo organismo, principalmente la declaración de respuesta al proyecto de ley de Reforma Política del Gobierno Suárez hecha pública el pasado día 17.

Asimismo se eligió a los delegados que representarán a C. D. en la reunión de Valencia, resultando elegidos los señores Antonio García Trevijano (grupo de los demócratas independientes) y Simón Sánchez Montero (P. C. E.). La designación del señor García Trevijano provocó el abandono de la reunión del representante del P. S. O. E., Enrique Múgica Herzog, y de otros cuatro o cinco militantes socialistas que asistían a la reunión en representación de coordinaciones democráticas regionales. Según fuentes próximas a la reunión, los líderes socialistas adujeron incompatibilidad por razones morales con el representante del grupo de Demócratas Independientes, a quien, al parecer, habían vetado previamente para la designación de delegado de C. D. en la reunión de Valencia.

«El abandono no se puede decir que nos cayera bien —dijo a Cifra el dirigente carlista Mariano Zufía—. Ignoramos si existen motivos suficientes para ello, pero no nos parece que éste sea el camino. La incompatibilidad debería haberse dirimido en el seno de Coordinación Democrática. Si existen razones objetivas para que, a juicio del P. S. O. E., el señor García Trevijano no pertenezca a C. D., considero que debemos conocerlas todos para que todos los componentes podamos juzgar al respecto.»

## EL COMITE PROVINCIAL DEL P. C. E. SE PRESENTA A LA PRENSA

Dio cuenta de los efectivos numéricos y centros de infiltración del partido en Madrid

En el curso de una rueda de Prensa, celebrada ayer en un piso de la calle de la Libertad, a la que asistieron 30 periodistas, se ha presentado públicamente el Comité provincial del Partido Comunista de España, informa Cifra.

En el acto, celebrado a media tarde, se informó que este Comité provincial está integrado por 42 miembros, 10 de los cuales forman parte del Comité central del partido y uno de ellos es miembro del Comité ejecutivo.

Según los datos revelados en la rueda de Prensa, la organización del partido en Madrid tiene algo más de 10.000 miembros, de los que unos 4.500 se han incorporado este mismo año.

Ante los periodistas fue leída una declaración del Comité provincial, en la que se identifica con las orientaciones del Comité central del partido.